

Ethnopaire – „Animalien“

Geschrieben von: Mars Galliculus
Samstag, 24. November 2007 um 01:00 -

Dafür haben wir Kulturfernsehen: Arte macht einem den Mund wässrig auf eine Scheibe, die man sich dann doch teuer importieren muss. In der Sendung „Tracks“ wurden Bands vorgestellt, die mit Punkbackground elektronische oder partiell elektronische Musik fabrizierten. Darunter auch Ethnopaire, die aus House-Beats und psychedelischen, aber straighten Gitarren und Keyboardklängen eine sehr eigene Musik basteln, die tatsächlich daherkommt wie eine Art Punkrock-Goa. Vor allem verzichteten sie sehr punkuntypisch komplett auf Gesang.